

夏祭り in ちびっ子ランド本城力丸園

保育所ちびっこランド本城力丸園は、今年2月開園で地域の方々との交流及び園児の保護者、並びに園関係者との親睦をふかめるため、5月30日(土)に一大イベントとして、一足早い夏祭りを開催しました。

盛り上げ役として、伝統芸能『沖縄エイサー(九州共立大、九州女子大学生)』による躍動感あふれる演技、また『波懸はまゆう太鼓(芦屋の小学生)による、初々しい太鼓の撥さばきの迫力で、会場内総喝采でした。

今後、地域の方達の要望がありましたら、本城力丸園の恒例行事として根付かせ、 毎年実施していこうと思います。 今回の行事に際しご協力していただいた方々、及び ご観覧くださった方々に深くお礼を申し上げます。

最後に保育所の PR として『本城力丸園』は、まだ開園して間もない保育所です。 いろんなイベント、ボランティア活動等を通じて地域密着園として、幅広く地域活動 にも積極的に参加していきたいと思います。

保育所ちびっ子ランド本城力丸園 園長 城間 修



ペイフォワード・映画鑑賞会

=== ひとりの少年のアイデアが 世界を変える ===

7月1日に、『ペイフォワード』の映画鑑賞会を「レンタルスペース・ドルフィン」で開催しました。11歳の少年トレバーが『世界を変える』ために考えた奇想天外なアイデア。それは、他人から受けた厚意をその人に返すのではなく、まわりにいる別の人に贈っていく『ペイフォワード』。「地域通貨」の発想と似ています。

また、心で思うことは簡単ですが、実際にムーブメント (行動)を起こさなければ何も変わらないことを学びました。

「地域通貨オリオン」も地域を変えたい、世界を変えたいと願っています。 みなさんも、地域通貨オリオンで、『ペイ・フォワード』しませんか!? NPO法人地域通貨オリオン委員会



ボランティア雑感

「ボランティアって何だろう」 辞書をひもとけば、社会事業活動に無報酬で参加する 人と書いてある。

ところで、ボランティア活動を長続きさせる秘訣はあるのだろうか。ボランティアの 先輩に尋ねてみると『あまりのめり込まず』『無理をしないこと』という回答があった。 そうか、自分のできる範囲でやれば長続きするのだ。

しかし、これも一個人の考え方、ボランティアー年生の私は人生修養の一つと考えて活動に取り組んでいこうと決めた。 (H.T.)